

Pressestelle, Freitag, 20. Februar 2009

Das nächste Jugendforum kommt in Lämmerspiel zusammen!

Am Dienstag, 3.3.2009 um 17:00 Uhr, findet das nächste Jugendforum der Stadt Mühlheim am Main statt. Tagungsort ist das Feuerwehrhaus in der Obertshäuser Straße 17 in Lämmerspiel.

Dabei ist folgende Tagesordnung vorgesehen:

- Ø Sprecherwahl (Neuwahl)
- Ø Situation von Jugendlichen in Lämmerspiel
- Ø Erstellung von Treffmöglichkeiten für Jugendliche in Lämmerspiel
- Ø Fortschritt der BMX - Bahn

Eingeladen und aufgefordert zur Mitarbeit sind alle interessierten Mühlheimer Kinder und Jugendlichen im Alter von 12 bis 17 Jahren.

Die städtische Jugendpflege -als Geschäftsführung des Jugendforums- würde sich freuen, wenn sich viele Jugendliche für das Jugendforum und damit für die eigenen Belange engagieren würden und sich als neue Sprecher/Innen zur Wahl stellen. Für einen Imbiss und Getränke ist gesorgt.

In Mühlheim am Main wird den Jugendlichen über das Jugendforum die Möglichkeit gegeben zum einen Demokratie hautnah zu erfahren und zum anderen die Interessen/Wünsche der Jugendlichen in die politischen Gremien einzubringen bzw. ihre Anliegen zu vertreten, so Anna Dourouka Fachbereichsleiterin Jugend & Soziales. Dourouka weiter, es wäre doch schade, wenn die Jugendlichen diese Möglichkeit nicht nutzen würden.